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入会資格／満20歳以上40歳未満

庄原青年会議所 会員募集中
一般社団法人
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挑戦や経験を積みたい方大歓迎！！

QJCに入会したきっかけは？
Aまだ、私が入会してないときにJC事業のセミナー
に参加して凄く感銘を受けた
からです。いろんな方の話が
聞けることやたくさんの刺激
がもらえると思ったからです。

QJCで学べたことは？
A問題解決するための手法や考え方を学べるのが
プラスになっています。まだ、入会して間もない
ですが「大人の学校」みたいで日々勉強中です。
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QJCに入会したきっかけは？
A私が地元庄原に帰って来た時に「庄原さくらフェスティバ
ル実行委員会」に入会しました。先輩方は地域のために
ご尽力されてたり、入会して間もない私たちに優しく指
導してくれました。本当に嬉しかったし、こんな先輩にな
りたいと思いました。ある日、先輩から「俺らもJCで色々
学んだから今があるんだよ」と言われたとき、私もJCに
入って色々学びたいと思い、入会を決意しました。

QJCで学べたことは？
A本気で挑戦することです。嫌なこともやるし、未経験のことも
JCでは挑戦していきます。自己成長できるための環境がここ
にはあり自分自身をめちゃめちゃ成長させてくれています。

QJCに入会したきっかけは？
A庄原に5年前に帰ってきて、庄原さくらフェスティ
バル実行委員会に入りました。そして3年前に庄原
よいとこ祭実行委員会に出向しました。

　どちらも、庄原を盛り上げる為に自分の事をかえり
みず一生懸命になっている大人たちがいました。
そして、その中心には庄原青年会議所の人たちが
いました。僕もその人たちと庄原を盛り上げたい。
そう思い庄原青年会議所に入会しました。

QJCで学べたことは？
A１つの行動においてもどんな効果あるのかを今ま
でより深く考える行動するようになりました。

七塚支店

建設中！
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古民家ホテル体験中！

新入会員紹介 今月は昨年入会した新入会員を紹介します！

【JC事業セミナー】
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シンセイアート㈱の塩本一平です。JCで
は、ブランディングプロモーション推進委

員会の委員長を務めております。今、本気で取り組んでいることは、庄
原青年会議所のブランディングとプロモーションです。会員個人に着
目し一人一人の個性が伝わるようなブランディングをしています。
また、JC以外でのその人の魅力を発信しより多くの方に共感をしてもら
えるような発信をしてまいりますので引き続きよろしくお願いします。

ファイナンシャルプランナーの小原淳也です。JCでは次世代育成
委員会の副委員長とセクレタリーを務めています。仕事やJCで
大切にしていることは、親しみやすさを出すようにしています。そ
して多くの方と長く付き合っていけるように努力しています。

ブランディングプロモーション（B/P）
推進委員会  委員長 塩本  一平
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『LIGHT』には、今年度のスローガンでもある「ソノサキヘ」を意味する
“まだ見えない光を求めて限界突破”の「光」と「JCI会員にもスポット
ライトが当たるように」の２つの意味を込めています。

こんにちは。B⁄P推進委員会の塩本です。
今回、新入会員紹介ということで私を含め3名の方に取材をしてきました。皆
さん、本当に熱い方ですね。入会したきっかけを聞きましたが常に刺激が欲
しい方だったり庄原をよくしたいなど色んな理由がありました。私も負けてい
られません。
その他の会員も地域のため、自己成長のため熱い想いをもって活動をされて
います。次号以降も会員に焦点を当てた広報をしていきますのでお楽しみに。
また、SNSも投稿をしていますのでたまに覗いてみてください。
新入会員の皆様は多趣味で話を聞いてるだけワクワクします。私はほとん
ど趣味がありませんので見習いたいです。

JC歴９カ月　
趣味：ゴルフ・サウナ

シンセイアート（株）
JC歴９カ月　
趣味：たたら製鉄・サッカー

塩本  一平

ブランディングプロモーション
推進委員会委員長
ブランディングプロモーション
推進委員会委員長

ファイナンシャルプランナー

小原  淳也
次世代育成委員会副委員長次世代育成委員会副委員長
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共栄自動車商会の土井裕貴です。JCでは次世代育成委員会の委員長を務めています。今、私が本気で取
り組んでいることは、庄原になかったお店作りです。この春には、七塚町に新しい社屋を構え営業していき
ます。今までなかった商品を揃えお客様に喜んでいただけるような挑戦をしていきます。

JC歴９カ月　
趣味：ゴルフ・ゲーム・
　　  キャンプ

（有）共栄自動車商会

土井  裕貴

次世代育成委員会
委員長
次世代育成委員会
委員長
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　ひきこもり課題解決の先進地とされる岡山から講師を
お招きし、関係各団体にお集まりいただきご講演をいた
だきました。
　事業当日はネットワークの成り立ちや活用方法、また地
域に対する印象の変化をテーマにご講演いただき、庄原市
内の様 な々団体が同じ課題に対して現状を共有しました。
　今後のより一層の連携強化に繋がるような場にする
ことができました。

庄原ひきこもり支援ネットワーク

～みんなの居場所～

　『しょうばらeスポーツ大会庄原JC杯』と題したeスポー
ツの大会では参加者の皆さんが腕前を披露されました！ 
庄原出身のユーチューバーまーしー。氏をお招きし、ゲーム
の実況解説を交えながら、大会後にはユーチューバーにつ
いての講演もいただき多くの方にご参加いただきました。
　また、毎年100名前後のひきこもりの方を社会復帰に導
いておられる原昌弘氏による「不登校・ゲーム依存症につ
いて」、自身もひきこもりから社会復帰された高橋勇希氏に
よる「ひきこもりから社会復帰した話」をご講演いただき、た
くさんの方に聴講いただきました。
　さらに、庄原市在住のwebプログラマー真鍋敢氏による
プログラミング教室やたこ焼きや焼き芋などの交流食堂も開
催し、多くの方にお集まりいただきイベントにご参加いただき
ました。このようにイベントを開催することができ、多くの方に
ご参加いただき、我 自々身大変学びがありました。ご協力いた
だきました、社会福祉協議会様、障害者就業・生活支援セン
ター様、講師の皆様、この度は誠にありがとうございました。
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一般社団法人庄原青年会議所の2021年度活動実績
庄原青年会議所は、大きく分けて青少年系・社会系・人材育成系の３本柱で事業をしております。

今回は、2021年度の社会系の事業をご紹介いたします。


